

*Schlußfolgerungen und Aufgaben für die Verbesserung der politisch-ideologischen Erziehungsarbeit der Parteiorganisationen im Kampf um die Steigerung der Arbeitsproduktivität in den Betrieben des Maschinenbaus und der Metallurgie*

Die Verbesserung der Leitungstätigkeit der Staats- und Wirtschaftsfunktionäre muß durch eine wirkungsvolle politische Massenarbeit unterstützt werden. Das betrifft vor allem die weitere Entwicklung und Festigung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit.

In vielen Betrieben des Maschinenbaus und der Metallurgie gibt es dabei bereits gute Erfolge. Dies ist unter anderem darauf zurückzuführen, daß mit Hilfe der Ständigen Produktionsberatungen die Werk tätigen immer besser in die Leitung des Betriebes einbezogen werden. Das trug auch dazu bei, die schöpferische Initiative der Werk tätigen breiter zu entfalten und die sozialistischen Brigaden, Arbeits- und Forschungsgemeinschaften auf die Lösung der Schwerpunkte der sozialistischen Rekonstruktion zu konzentrieren. Alle diese Erfahrungen lehren, daß die *sozialistische Gemeinschaftsarbeit den Sieg über veraltete Arbeitsmethoden davongetragen hat*.

Jetzt sind folgende Aufgaben zu lösen:

1. *Die Festigung und planmäßige Weiterentwicklung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit erfordert eine bedeutende Verstärkung der politisch-ideologischen Erziehungsarbeit der Parteiorganisationen und Massenorganisationen.*

Die Parteiorganisationen, Betriebsgewerkschaftsleitungen, FDJ-Leitungen sowie die Leitungen der Betriebe und Industriezweige sollten den Brigaden der sozialistischen Arbeit sowie den sozialistischen Arbeits- und Forschungsgemeinschaften besser helfen, das Niveau ihrer Tätigkeit zu erhöhen. Das erfordert in erster Linie die Verwirklichung der führenden Rolle der Partei durch die unmittelbare Teilnahme der Parteimitglieder an der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit und ihre beispielgebende Arbeit durch die enge Zusammenarbeit der Parteileitungen mit den Brigaden der sozialistischen Arbeit sowie den Arbeits- und Forschungsgemeinschaften.

Die Parteiorganisationen sollten darauf achten, daß die sozialistische Gemeinschaftsarbeit von den Wirtschaftsleitungen auf Schwerpunkte gelenkt wird, wie die Planerfüllung nach Sortiment und Qualität, die kurzfristige Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes, die Durchführung